



EmbaJador
viajes

ESCAPADA ROMANTICA Y GASTRONOMICA

escapada romantica



Duración

1 días

Precio

Desde 76 €

Información

Escápate a **Coruña** y desconecta con esta oferta ideal para **relajarse y disfrutar de la gastronomía en pareja**.

A Coruña, es un auténtico tesoro en la costa atlántica de **Galicia**, en el noroeste de España. Esta ciudad portuaria cautiva los sentidos con su mezcla única de historia, cultura y belleza natural. **A Coruña**, la ciudad de la luz, cuando veas las galerías del puerto, sabrás el porqué de este sobrenombr. Por el **paseo marítimo que rodea la ciudad** irás, poco a poco, descubriendo sus diferentes rincones. El **casco antiguo de A Coruña** es un laberinto de calles empedradas y plazas encantadoras, donde la arquitectura medieval se encuentra con la elegancia de los edificios modernistas. La **Torre de Hércules**, un faro romano declarado **Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO**, se alza majestuosamente sobre la ciudad, recordándonos la rica historia que envuelve a este lugar.

Sus playas bañadas por las aguas del **oceano Atlántico** ofrecen una vista espectacular, donde el horizonte se extiende hasta donde alcanza la vista. La brisa marina acaricia suavemente la costa, creando una sensación de serenidad y frescura que envuelve a quienes la visitan.

La gastronomía gallega se despliega en toda su gloria en **A Coruña**. Los restaurantes locales ofrecen delicias frescas del mar, como pulpo a la gallega y percebes, que se pueden disfrutar en un ambiente acogedor y amigable.

En resumen, **A Coruña es una joya en la costa gallega**, donde la naturaleza, la historia y la hospitalidad se fusionan para crear una experiencia única. Es un lugar que deja una huella imborrable en el corazón de quienes tienen la suerte de explorar sus calles y disfrutar de su encanto.

Itinerario

Disfruta y recorre la ciudad, su casco antiguo, su paseo marítimo (el más largo de Europa), que rodea toda la ciudad, observa el faro romano, más antiguo del mundo, bañate en sus playas, como la playa de Riazor o la del Orzan. Relajate mirando las galerías de la marina que conforman **uno de los mayores conjuntos acristalados del mundo**.

Además es una de las imágenes más iconicas de La Coruña, conocida con el sobrenombre de la **Ciudad de Cristal**.

Originalmente en estos edificios **vivían los pescadores**, pudiendo amarrar sus botes en los propios soportales. De hecho, todavía es posible ver antiguas argollas de amarre ya en desuso.

Las galerías acristaladas se idearon con el objetivo de **proteger el edificio de la lluvia**, tan frecuente al norte de España. Además, su diseño permite recibir el calor del sol a lo largo del día, **manteniendo una temperatura estable** en la vivienda durante la noche.

Con el paso del tiempo el diseño de las galerías fue evolucionando, pudiendo encontrar hoy en día **muestras de arquitectura historicista, modernista o neoclásica**.

Pasea por la ciudad vieja y degusta **la gastronomía de la zona en los bares y restaurantes**, algunos de ellos cerquita del puerto.

Próximo a A Coruña se encuentra **Betanzos**, el lugar idóneo para pasear por un casco histórico magnífico rodeado de monumentos y casas señoriales. También te recomendamos hacer una pequeña parada en el **Parque do Pasatempo**. ¡No puedes irte de aquí sin probar la famosa tortilla y los vinos da Terra de Betanzos!

También por esta zona podrás descubrir un entorno natural de cuento, se trata del **bosque de Cecebre**, en **Cambre**, que es el escenario de la famosa novela y película del “**Bosque Animado**”. Si te gusta el modernismo deberías visitar **Sada**, aquí podrás disfrutar de un buen café con vistas al mar en una antigua cafetería modernista, llamada **La Terraza**. En **Bergondo**, te recomendamos visitar el **Pazo de Mariñán** y sus jardines al borde del mar. Destacan el jardín francés y el de las Camelias

¿Qué incluye?

- **Alojamiento. Hotel Plaza******
- **Detalle de bienvenida:** vino blanco y detalle salado.
- **Media Pensión:** Desayuno en la habitación + **Cena Gourmet**, *no incluye bebidas*
- **Un acceso al Spa, por persona y noche alojado.**
- **Salida tardía hasta las 14:00h, según disponibilidad del hotel.**

Precio

76€ PERSONA / DIA

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes